

Aol.com

Panduan Acara dan Berita Terbaru Untuk Penonton Setia Good Day Atlanta: 18 Juni 2024

Description

Yakitori Kona: Konsep Bar Izakaya di Tengah Atlanta

Salah satu tamu spesial dan segmen yang ditampilkan di Good Day Atlanta pada 18 Juni 2024 adalah Sake dan makanan ringan di Yakitori Kona. Merupakan karya terbaru dari pendiri MF Sushi, Alex Kinjo, Yakitori Kona adalah bar koktail izakaya yang buka di lingkungan Virginia-Highland Atlanta. Tempat ini menawarkan pengalaman izakaya yang santai dan ramah di mana orang dapat menikmati minuman dan camilan.

Minuman di Yakitori Kona juga disusun oleh James Wampler, seorang Sake Sommelier bersertifikat yang menciptakan daftar koktail craft, anggur, dan bir. Lokasi Yakitori Kona berada di 1004 Virginia Ave Northeast di Atlanta, buka setiap hari kecuali Senin mulai pukul 5 sore untuk layanan makan malam. Menyuguhkan suasana minum yang santai dan menyenangkan.

Cody Fry: Simfoni Pop Orkestra yang Mengagumkan

Cody Fry adalah penyanyi yang dijuluki untuk Grammy dan telah menciptakan lagu-lagu pop orkestra yang menarik. Dikenal dengan lagu "Waltz for Sweatpants," Fry saat ini sedang melakukan tur simfoni di Amerika Utara dan akan tampil di Atlanta bersama Atlanta Symphony Orchestra. Memadukan gaya vokal yang khas dan pertunjukan visual yang memikat.

You Will Win Conference oleh Jekalyn Carr: Inspirasi dan Harapan

Jekalyn Carr, penyanyi gospel, akan mengadakan konferensi "You Will Win" untuk memotivasi dan menginspirasi orang yang merasa tidak berhasil. Konferensi ini dimulai pada 21 Juni dan menawarkan berbagai ceramah, penampilan musik, dan inspirasi dari Carr sendiri. Mengajak semua orang untuk tetap percaya pada diri sendiri di tengah tantangan kehidupan.

Nakato Japanese Restaurant: Sajian Sushi Autentik

Nakato Japanese Restaurant adalah restoran Jepang tertua dan paling otentik di Atlanta,

mendapatkan penghargaan sebagai Restoran Sushi Terbaik dari Atlanta Magazine. Dengan kepemimpinan Executive Chef Yoshi Kinjo, Nakato menunjukkan bagaimana mempersiapkan sushi di rumah, mulai dari Rainbow Roll hingga Samurai Roll. Memberikan pengalaman memasak sushi yang otentik dan lezat.

Tea Party untuk Para Ratu di Queens Tea Party

Queens Tea Party adalah acara pesta dengan tujuan positif, dengan dua acara istimewa mendatang di metro Atlanta. Merayakan keberagaman budaya dan kreativitas, mereka akan mengadakan Jubilation Tea Party dan Doggie Tea Party. Menawarkan tempat yang nyaman dan santai untuk bersantai dan berinteraksi dengan sesama. Dikhususkan untuk para wanita dan para pecinta hewan peliharaan.

Ringkasan

Berikut ini adalah rencana tamu dan segmen khusus yang ditampilkan pada Good Day Atlanta untuk 18 Juni 2024. Mulai dari minuman sake dan camilan di Yakitori Kona hingga penampilan Cody Fry dalam tur konsernya di Atlanta, ada banyak hal menarik yang ditawarkan. Juga, kita bisa menemukan inspirasi dari konferensi "You Will Win" oleh Jekalyn Carr dan melihat persiapan sushi di Nakato Japanese Restaurant. Jadi, apa yang paling menarik bagi Anda dari semua ini? Apakah Anda tertarik mengunjungi Yakitori Kona atau menonton konser Cody Fry? Beri tahu kami pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)